



青年の家だより

第14号
研修班



空の青さに秋の気配
残暑を迎えた青年の家



吹く風に秋の気配を感じるこの頃、皆様いかがお過ごしでしょうか。

今月はスポーツ少年団の合宿で利用される団体が多くありました。暑さに負けず、活動に励む姿はとても眩しく感じました。下旬からは、小学校の宿泊学習や寺子屋の利用が続き、活気ある青年の家になりました。今後も職員一同、皆様のたくさんのご利用お待ちしております！

ユニークな準備体操



青年の家では軽スポーツを始める前に、体をほぐすためのラジオ体操を行ってもらいます。例年は一般的なラジオ体操のCDを使用していましたが、今年からは趣向を凝らし一風変わった新しいラジオ体操のCDを使用しています。

今後も準備体操でも皆さんのが楽しんでいただけるように様々な取り組みを行っていきますので、利用の際は是非軽スポーツにも挑戦していただきたいです！



班で協力！いかだ作り



天候に恵まれ、涼しい風も吹く小川原湖でいかだ作りに挑戦したのはおおぞら小学校のみなさんです。

班ごとに協力し、時間をかけていかだを組み立て、いざ湖へ！声を掛け合いながら力強く漕ぎ進め、無事沖まで行って戻ってくることが出来ました。

この活動を通して、みんなで協力することの大切さを学び、今後の生活に活かしてもらいたいです。

